

2024-08-27

Clausuran simbólicamente Tribunal por conflicto sobre elección en Cuauhtémoc, CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cconoticias.com/2024/08/27/clausuran-simbolicamente-tribunal-por-conflicto-sobre-eleccion-en-cuauhtemoc-cdmx/>

Un grupo de manifestantes encabezados por la alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega, clausuraron simbólicamente el Tribunal Electoral de la Ciudad de México por el conflicto en la alcaldía Cuauhtémoc.

Rojo de la Vega acusó que ya circula en el tribunal el proyecto de anulación de la elección en Cuauhtémoc por presunta violencia política en razón de género.

E hizo un llamado a los magistrados a respetar la voluntad popular.

"Pasando a la historia como mujeres y hombres institucionales en lugar de hacerlo como autócratas cómplices del delito", indicó a través de un comunicado.

"Están ante una oportunidad histórica: decidir respetar las leyes, la voluntad popular y la decisión libre de la gente o traicionar su deber, darle la espalda a la democracia y herir de muerte la libertad electoral, anulando la elección", agregó.

Rojo de la Vega estuvo acompañada por ciudadanos, la senadora Xóchitl Gálvez, el excandidato a jefe de Gobierno, Santiago Taboada, la activista Yndira Sandoval, Israel Betanzos, presidente del PRI en la Ciudad de México, diputadas y diputados de oposición, así como Mauricio Tabe, alcalde de Miguel Hidalgo.

Los manifestantes colocaron sellos de clausura en la fachada del tribunal.

«Es una concentración de resistencia pacífica contra la corrupción, el tráfico de influencias y el uso de la violencia política en razón de género para revertir ilegítimamente el resultado de la elección del pasado 2 de junio», indicó en su comunicado.

La alcaldesa electa ha denunciado públicamente la cercanía del magistrado Armando Ambriz con la familia de la candidata derrotada en Cuauhtémoc.

El tribunal tiene hasta el 30 de agosto para pronunciarse sobre la denuncia interpuesta por la candidata de Morena, Catalina Monreal, contra Rojo de la Vega por presunta violencia política en razón de género.

Fuente: excelsior